



## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 1 de 3	

TRD: 100-02

### ACTA No. 064 SESION ORDINARIA

En el Municipio de Yumbo – Valle del Cauca, siendo las 07:13 horas, del trece (13) de junio de dos mil veintidós (2022) – se reunió el Concejo Municipal de Yumbo – Valle del Cauca de manera virtual a través de la plataforma Zoom, para realizar junta ordinaria del año 2022. La Presidido el Concejal HORACIO CASTILLO PABON. La Secretaria General Sra. MARISOL HERNANDEZ SANCHEZ, las funciones de Técnico las desempeñó el señor OCTAVIO RODRIGUEZ CARDONA, para verificación del quórum se llamó a lista y contestaron los siguientes Concejales:

- 1) BEJARANO DUQUE ALEXANDER
- 2) CANO JOVEN GUSTAVO ADOLFO
- 3) CASTILLO PABON HORACIO
- 4) CRUZ RAMOS ANDRES EDUARDO
- 5) DOMINGUEZ LOZADA ARTURO
- 6) ESCOBAR CASTRO GIOVANNY
- 7) HENAO GARCIA WILLIAM
- 8) JARAMILLO BEJARANO WILLIAM
- 9) JIMENEZ COBO ANGEL DARIO
- 10) MANCILLA ANGULO DAISY NARCISA
- 11) MURGUEITIO CARDENAS FERNANDO DAVID
- 12) PARRA ZULUAGA DIEGO
- 13) RUIZ GARCIA EDGAR ALEXANDER
- 14) URIBE MUÑOZ OSCAR EDUARDO
- 15) VILLA LUNA CARLOS ARTURO

Con quórum reglamentario y decisorio a la vez, se leyó el orden del día, el cual estaba preestablecido así:

- 1.- Llamada a lista
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca
4. Aprobación del acta No. 063 del 12 de junio del 2022
- 5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión
- 6.- Propositiones
- 7.- Resoluciones, comunicaciones y varios
- 8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo

Leído y puesto en consideración el orden del día, es aprobado, su desarrollo:

- 1.- Llamada a lista, punto evacuado.
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia, se emitieron las notas del himno nacional.
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca, se emitieron las notas del himno al Departamento del Valle del Cauca.
4. Aprobación del acta No. 063 del 12 de junio del 2022. Puesta en consideración la secretaria informa que es aprobada.
- 5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión, no hay sobre la mesa.
- 6.- Propositiones, no hay sobre la mesa.
- 7.- Resoluciones, comunicaciones y varios.  
Resoluciones, no hay sobre la mesa.  
Comunicaciones, no hay sobre la mesa.  
Varios, no hay ciudadanos inscritos.

**Tiene la palabra el Concejal Carlos Villa:** quiero traer a colación una noticia que salió en Caracol hoy, como es posible claro que de eso no nos podemos extrañar aquí en Yumbo porque es una práctica que se ha dado no en todos los colegios de nuestro municipio, pero es algo que ha venido desde hace mucho tiempo y ha sido el adoctrinamiento en los colegios de Colombia por parte de personal de la docencia en nuestro país y es

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión: 2

Fecha: 01-06-2017

Página 2 de 3

TRD: 100-02

influenciándolos con las doctrinas socialistas, nunca en la Secretaría de Educación se preocuparon por esa situación, dejaron que el tiempo corriera y hoy vemos porque eso que estoy diciendo ahora no es del momento, ha venido sucediendo en Yumbo, inclusive hace unos 10 o 12 años lo denuncie y siempre han utilizado a los niños como instrumento político o de reclamo, recuerdo que en el 96 cómo los sindicalistas incluyen los profesores utilizan los niños supuestamente para reclamar derechos que no tenían y que no tenían nada que ver con los derechos que le asisten a los trabajadores oficiales, o sea que no es de ahora esa situación, hace más o menos 10 o 12 años denuncie ante Gina Parody como se utilizaban los niños aquí para reclamar derechos de los docentes y que en esa época declararon paro de anomalía académica también denuncie como incitaban a los padres de familia a votar por el candidato de sus afectos, candidato de izquierda y hoy en Caracol a eso de las 6:45 de la mañana pasaron la noticia de como en Medellín en el colegio de la Asunción, cómo uno niños de 5, 6 u 8 años en coro gritaban Petro, eso es inaceptable eso es inadmisibles eso no tiene presentación pero para mí eso no fue raro porque eso ha venido sucediendo en nuestro municipio desde hace muchos años que se ha instrumentalizado a los niños para la politiquería, y no que no me vayan a decir que estos niños en Medellín gritaban esto espontáneamente, eso es parte de un adoctrinamiento por parte del docente o la docente que estaba a cargo de estos niños, por eso hoy vemos la posición tan radicalizada de los jóvenes de 20 o 22 años que no tienen sino la idea de que el socialismo en cabeza del señor Pedro va a ser la salvación y la panacea de todos los problemas de la sociedad colombiana, eso es rechazable lo que paso con los niños, ya a esta hora cómo diría mi abuela después de ojo sacado no hay Santa Lucía que valga, cómo digo negligencia de las secretarías de educación por no poner en cintura al sector docente, no quiero decir que todos los docentes sean iguales, ustedes saben que la izquierda es bien inteligente para manipular la conciencia y tenido la paciencia del siglo para venir paso a paso adoctrinando los niños luego los adolescentes posteriormente la juventud entonces arrancarles de la cabeza a eso jóvenes que hoy ven al señor Petro cómo un mesías es difícil, y por desgracia cómo muy pocos les gusta leer para enterarse de las historias trágicas que han pasado en otros países no hay cómo hacerles entender que un gobierno de este señor sería un tiro al aire, no se sabe dónde va a caer ni cómo vamos a quedar, las cartas están echadas y ya en los seis días que quedan ya la gente tiene definido por quien va a votar y por quien no va a votar, y ojala que los ciudadanos piensen que no podemos llevar la democracia al acabose, porque si bien es cierto hay cantidad de promesas de parte del socialismo, de parte del petrismo que a cualquier incauto lo hacen ilusionarse, lo hacen creer que vamos a llegar al paraíso, que vamos a conquistar lo que no se ha conquistado en muchos años, gente que critica la democracia pero han vivido de ella, se han alimentado de ella, ha sido el soporte gracias a la democracia muchos bandidos que hoy están en el congreso que ni siquiera votar ellos mismos por ellos mismos están disfrutando de los beneficios de la democracia cómo son los bandidos del partido común y muchos otros que se han beneficiado del sistema que tanto atacan que tanto critican y tanto cuestionan, nada es perfecto yo digo que la misma sociedad colombiana permitimos y se ha permitido a través de la historia que la izquierda radical la izquierda violenta en nuestro país poco a poco fueran menguando la democracia desde adentro cómo caballo de Troya, se metieron dentro de las instituciones y las han ido menguando y todo lo que representamos nosotros sin decir que somos la perfección los que hemos estado dentro de los cánones de la democracia aspirando al Concejo participando en juntas de acción comunal debatiendo aquí y allá nos ven cómo los ogros, los malos del paseo, le han pintado la juventud que todo lo que huele a democracia es malo que todo lo que socialismo es bueno, pero eso no es culpa de la juventud, es culpa de nosotros mismos que nos vimos cómo ese mostró del socialismo que con las mismas ideas y las mismas promesas ha llegado a otros países y lo va a destruir hoy esta cabeza a cabeza con un señor que de la noche a la mañana se convirtió en la esperanza de no entregarle el país al socialismo, cómo dije anteriormente la cartas están hechas y si el pueblo se quiere suicidar que podemos hacer, lo único es que el domingo para bien o para mal se celebrarán las elecciones 19 de junio, esperemos que el voto en blanco reaccione y se dé cuenta que votar en blanco no favorece a nadie, favorece a los negros intereses de los que pretenden destruir nuestra democracia así entre esos haya gente que han vivido de la democracia, nombrarlos otra vez es llover sobre mojado pero todos saben que muchos de los que militaron en el Uribismo, en el partido Liberal en el partido Conservador están allá y han sido perversos pero, ahora están allá la demora es que digan al pacto histórico y

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

*Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY*

*Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196*

*www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co*



## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 3 de 3	

TRD: 100-02

tienen un baño de santidad, se convierten en santos, se convierten en puritanos y si no miremos aquí en Yumbo que no nos caben los santos en el pacto histórico después de haber militado en muchos partidos tradicionales de los cuales se han beneficiado pero cómo hoy son del pacto histórico son buenos y hay mucha tela para cortar de muchos personas que están ya allá exconcejales exfuncionarios pero bueno esa es la democracia y permite a los camaleones cambiar de color.

La secretaria deja constancia de la asistencia de los 15 Concejales a la sesión plenaria.

- 8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo. - Se ordena la emisión de las notas del Himno al Municipio de Yumbo, siendo las 07:36 horas, el señor presidente ordeno levantar y cerrar la sesión, no sin antes haber citado para el día 14 de junio del 2022, a partir de las 09:00 horas.

  
**HORACIO CASTILLO PABON**  
Presidente

  
**MARISOL HERNANDEZ SANCHEZ**  
Secretaria General

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)